

A mon adoré Fouad

Pourquoi es-tu parti si tôt? Est-ce un rêve?

Je suis très malheureux sans toi, et je pense à chaque seconde à toi, à ton beau visage, ton doux sourire, ton humour, ta gaieté et surtout à notre grand amour. Le chagrin que j'ai ne cesse d'augmenter de jours en jours.

Je souhaite que Dieu m'appelle au plus vite pour être auprès de toi et pouvoir te parler, car tu me manques terriblement.

Ton cœur est avec moi et ne me quittera jamais jusqu'à la fin de mes jours.

Je ne te dis qu'un au revoir et à très bientôt. Je t'aime, je t'aime, je t'aime.

Ton frère Alex

Un grand merci tout particulier à Xénia ainsi qu'à tous les amis qui m'ont soutenu pendant cette douloureuse épreuve.